

Ketua Panitia Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro Ansar Taliu: Yuk Meriahkan Reuni Lintas Generasi SMP 1 Bungoro

HermanDjide - PANGKEP.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 19, 2023 - 15:14



Ketua Panitia Pelaksana Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro Ansar Taliu (Kiri) bersama ketua IKA SMP 1 Bungoro Irwan Djamaluddin

PANGKEP- Ketua Panitia Pelaksana Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro Kabupaten Pangkep Ansar Taliu saat dihubungi Selasa (19/9/2023) mengajak para Alumni Lintas generasi SMP 1 Bungoro untuk menghadiri acara Reuni

Akbar yang di gelar tanggal 15 Oktober 2023.

Menurut Alumni tahun 1986 ini mengatakan bahwa sebelum pelaksanaan Reuni Akbar akan di gelar berbagai lomba antar Alumni diantaranya lomba gerak jalan santai, lomba karaoke, lomba senang, lomba tarik tambang dan lomba lainnya

Pelaksanaan lomba lomba ini tak lain untuk menumbuhkan kembali rasa persaudaraan, persahabatan antar alumni yang sudah sekian tahun berpisah.

Kemudian Ansar berkata bahwa kita juga bakal dihibur oleh artis Alumni SMP 1 Bungoro juga artis terkenal lainnya.

Kemudian pelaksanaan Reuni Akbar akan dilaksanakan di lapangan sepak bola Andi Mustari Bungoro, Insyaallah.

Ketua Pelaksana Reuni Lintas Generasi 2023 Ansar Taliu menjelaskan, reuni ini melibatkan seluruh angkatan SMPN 1 Bungoro. "Mereka bisa hadir alumni SMP 1 Bungoro yang ada di seluruh penjuru tanah air," ungkapnya.

Reuni ini, kata dia menjadi momentum untuk bersilaturahmi setelah puluhan tahun usia sekolah ini. "Saya mengajak seluruh alumni SMP Negeri 1 Bungoro di mana pun berada untuk ikut ramai-ramai menghadiri acara ini. Ini acara kita semua," jelasnya.

Ketua Panitia Pelaksana menjelaskan, persiapan teknis panitia dalam rangka menyongsong Reuni Lintas Generasi 2023 ini sementara dilakukan persiapan.

"Persiapan teknis terus kita lakukan. Kebersamaan alumni akan menjadi kunci bagi kesuksesan acara ini," ujarnya.

"Acara reuni tersebut merupakan yang pertama kali kita gelar. Mungkin ini akan memecahkan rekor, Insya Allah" ujarnya.

Panitia juga mengundang Bupati Pangkep untuk hadir dalam acara reuni tersebut. Acara juga dirangkai dengan deklarasi pendirian Ikatan Alumni (IKA) SMPN 1 Bungoro dan pengukuhan Ketua IKA yang terpilih dalam acara Mubes beberapa hari lalu di Matampa, Yakni Irwan Djamaluddin, Alumni SMP 1 Bungoro tahun 1993 dan beliau sekarang sebagai anggota DPRD Provinsi Sulsel. (Herman Djide)